

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Roger Stauffer (1935), † 11.1.2018, Spécialiste en gynécologie et obstétrique, 1814 La Tour-de-Peilz

André Gächter (1940), † 18.3.2018, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, 9042 Speicher

Felix Oehler (1942), † 9.4.2018, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 8832 Wollerau

Jürg Koller (1949), † 13.5.2018, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 5643 Sins

Peter Dreyfus (1934), † 16.5.2018, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, 4054 Basel

Rolf Kellenberger (1954), † 21.5.2018, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, 1700 Fribourg

Dieter Thür (1954), † 22.5.2018, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 3255 Rapperswil BE

Orvil Monsch (1917), † 23.5.2018, Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe, 4052 Basel

Peter Bucher (1978), † 30.5.2018, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 4102 Binningen

Peter Kuhn (1938), † 30.5.2018, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 1208 Genève

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

BL

Frank Carlos Spickhoff, Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe, Arztpraxis, Brühlweg 1, 4132 Muttenz

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio
Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied haben sich angemeldet:

Katharina Fuhrer Kradolfer, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, spez. Neuropädiatrie, FMH, Bollwerk 21, 3011 Bern

Robert Golitschek Edler von Elbwart, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, FMH, Spitalgasse 38, 3011 Bern

Maria Studer, Fachärztin für Chirurgie, FMH, Schauplatzgassee 23, 3011 Bern

Tania Urso, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, FMH, Amthausgasse 3, 3011 Bern

Roger Vogel, Facharzt für Orthopädie und Traumatologie des Bewegungsapparates, FMH, Salem-Spital, Schänzlistrassee 39, 3013 Bern

Patrick Weihs, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Psoma Bern im Lindenhofspital, Bremgartenstrasse 117, 3012 Bern

Katarzyna Zuk, Fachärztin für Kardiologie, City Puls, Bubenberglplatz 10, 3011 Bern

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied in leitender Funktion haben sich angemeldet:

Tobias Reichlin, Leitender Arzt, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin sowie Facharzt für Kardiologie, FMH, Universitätsklinik für Kardiologie, Inselspital, 3010 Bern

Stefan Stortecky, Leitender Arzt, Facharzt für Kardiologie sowie Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Universitätsklinik für Kardiologie, Inselspital, 3010 Bern

Einsprachen gegen diese Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Frist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme der Gesuche und über die allfälligen Einsprachen.

Unterwaldner Ärztegesellschaft

Zur Aufnahme in die Unterwaldner Ärztegesellschaft hat sich angemeldet:

Anita Cornelius, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin und Spez. Neonatologie sowie Fachärztin für Intensivmedizin, FMH, Kinderärzte Obwalden, Marktstrasse 8, 6060 Sarnen

Einsprachen gegen diese Aufnahme sind mit Begründung innert 20 Tagen an die Präsidentin der Unterwaldner Ärztegesellschaft, Dagmar Becker, Mondmattli 3, 6375 Beckenried, zu richten.

Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz

Zur Aufnahme in die Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz hat sich angemeldet:

Heinrich Gabele, Allgemeine Innere Medizin, FMH, ab 1.9.2018 in Praxis Dr. Carmine in Pfäffikon SZ tätig.

Einsprachen gegen diese Aufnahme richten Sie schriftlich innert 20 Tagen an Dr. med. Uta Kliesch, Maria-Hilf-Strasse 9, 6430 Schwyz, oder per Mail an uta.kliesch@hin.ch.

Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug

Zur Aufnahme in die Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug als ordentliches Mitglied hat sich angemeldet:

Melanie Nussbaumer-Vorburger, Fachärztin für Oto-Rhino-Laryngologie, HNO-Praxis Zug, Schmidgasse 3, 6300 Zug

Einsprachen gegen diese Kandidatur müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Sekretariat der Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über Gesuch und allfällige Einsprachen.